



CARDIO-GREFFES HAUTE-NORMANDIE

Siège social : C.H.U ROUEN
Service de chirurgie cardio-vasculaire
Pavillon Derocque
76031 ROUEN

Numéro 1

NOVEMBRE 2002

L'ECHO

des transplantés cardiaques

Eure et Seine-Maritime

Le mot du Président

Une naissance est toujours gaie ; et c'est avec joie et un réel plaisir que je salue « l'arrivée » de L'ECHO des transplantés cardiaques de Haute-Normandie. Ce bulletin tout comme ses suivants se veut d'aider sous toutes ses formes les transplantés comme les futurs transplantés (sans oublier leurs familles) et ainsi de mieux se connaître selon l'adage bien connu que l'union fait la force ! Je souhaite donc une longue vie à ce nouveau-né et toute la réussite qu'il mérite. Qu'il devienne un lien fraternel et indispensable tant pour le plaisir de nous retrouver ensemble que celui de nous entraider ! Je terminerai par une pensée pour ceux qui, dans leur malheur, ont voulu que d'autres survivent ; merci encore à tous ces donneurs d'organes anonymes ainsi qu'à leurs familles. Nous leur devons, nous transplantés, notre « renaissance » et toute notre reconnaissance.

Docteur Daniel RIQUIER

Enfin notre premier bulletin sort...

Entièrement réalisé par des transplantés pour d'autres transplantés ; sans soutien ni apport de l'extérieur, ce premier bulletin est simple et certes incomplet.

Le but : se mieux connaître, s'apprécier, s'informer, s'aider dans la mesure du possible entre nous.

Attendons vos remarques et suggestions
Merci à l'avance.

Le comité de rédaction

Cher(e) ami(e) transplanté(e)

Cette petite revue gratuite « L'ECHO DES TRANSPLANTES CARDIAQUES EURE ET SEINE-MARITIME » vous est destinée.

Si vous êtes intéressé(e) et souhaitez continuer à la recevoir, nous nous ferons un plaisir de vous la faire parvenir. Pour cela, il vous suffira de nous retourner ce bon de réservation.

BON DE RESERVATION

L'ECHO DES TRANSPLANTES CARDIAQUES

OUI je souhaite recevoir gratuitement « L'ECHO DES TRANSPLANTES CARDIAQUES EURE ET SEINE-MARITIME »

NON je ne désire plus recevoir « L'ECHO DES TRANSPLANTES CARDIAQUES EURE ET SEINE-MARITIME »

Nom : Prénom :

Adresse :

Signature

Après une interruption momentanée de l'association, nous avions décidé de reprendre les activités en 2001. Nouveau départ en JANVIER. Peu d'activités cette année.

Activités 2002

- | | | |
|----------------|---|--------------|
| ◊ 12 Janvier | galettes des rois | 18 personnes |
| ◊ 16 Mars | après-midi crêpes | 23 personnes |
| ◊ 25 Mai | Assemblée générale | 12 personnes |
| ◊ 08 Juin | un voyage visite avait été prévu, mais annulé faute de participants | |
| ◊ 21 Septembre | pique-nique annulé | |

L'année 2002 ne fut pas pour notre association une belle réussite : il y eut peu d'adhésions.

Nos différentes démarches n'ont guère donné de résultats.

Seuls les laboratoires Novartis et le Conseil Général de Seine-Maritime nous ont accordé des subventions.

Le 22 juin l'Etablissement Français des greffes nous avait sollicité pour organiser la journée du don d'organes au Havre. Cette journée fut une réussite pour notre association. Une douzaine d'adhérents étaient présents. Nous avons reçu les compliments du professeur HOUSSIN, Directeur Général de l'E.F.G.

Cette journée nous a permis de vendre nos nouveaux tcc-shirts avec notre logo déposé.

Ces tee-shirts sont à disposition au C H U au prix de 8 euros pièce.

Nous avons modestement participé au départ à la retraite du professeur SOYER qui a été à l'origine du programme de transplantation cardiaque à Rouen et à qui nous devons beaucoup.



Propositions pour les activités 2003

Mettre au point, organiser, se concerter.

D'ores et déjà quelques dates sont mises au point, mais les lieux ne sont pas encore définis :

- ◊ Samedi 11 JANVIER, galettes des rois, prix par personne 6 euros
 - ◊ Samedi 15 MARS, après-midi crêpes, prix par personne 5 euros *Yerken CAT 14*
 - ◊ Samedi 15 MAI, Assemblée générale au C H U , le matin si repas en commun ; sinon l'après-midi 14 heures
 - ◊ Samedi 21 JUIN, journée du don d'organes, probablement à ROUEN *52 rue Doyen Léonard Caudrelier*
 - ◊ Pour les autres activités, pas de date arrêtée : *0235 953150*
Peut-être une participation à la journée du cœur, aux voiles de la liberté de juillet à ROUEN, au départ du tour de France à la voile de DIEPPE, aux journées multicoques de FECAMP. Nous sommes en pourparler avec les responsables mais aucune certitude.

Nous vous rappelons que dans toutes nos activités, les membres de la famille et les amis seront les bienvenus.

Nouveautés 2003

Nous souhaitons réaliser une exposition des diverses collections et objets plus ou moins insolites appartenant à des transplantés, ainsi que des photos, peintures, sculptures. Nous recherchons un lieu centralisé et des volontaires pour exposer. 15 jours d'expo, possibilité de vendre les œuvres

Mais pour réaliser ces activités, nous avons besoin de l'aide et de la motivation de tous, merci.

Nouvelles brèves

Coin repas à l'hôpital : ça avance doucement, mais ça viendra pour la fin de l'année. Il sera plus agréable et convivial. Les responsables hospitaliers l'ont formellement promis, attendons...

Depuis la création du service de chirurgie cardiaque à ROUEN, il y a plus de quinze ans, il s'avère que c'est l'un des centres le plus rapide ; l'attente ne dépasse guère six mois.

Savez-vous que :

- 218 malades ont été transplantés à ce jour, plus ou moins en forme, mais pour une majeure partie, toujours de ce monde.
- le premier transplanté est toujours parmi nous
- le dernier transplanté date du 12 septembre dernier
- la plus jeune le fut à neuf ans, il y a deux ans et elle se porte bien
- pour l'année 2002, au 25 septembre, 10 malades ont subi cette transplantation qui changera leur vie.

Parmi tous ces transplantés, certains rencontrent des problèmes, problèmes de moral, de travail, ont besoin d'aide. Pour parler, n'hésitez pas à vous confier, notre médecin transplanté vous conseillera et nous ferons notre possible pour aller au-devant de vous.



Création d'une section jeunes, moins de 25 ans. Première adhésion fixée à 18 euros.

Nous attendons de leur part une bonne volonté. Ils seront libres de s'organiser, autonomes financièrement, dans la mesure de nos moyens, restreints certes. Jeunes désirant s'investir dans cette section, consultez le bureau. Nous nous mettrons en contact entre vous, vous aiderons à démarrer, puis vous prendrez votre envol. A partir du prochain bulletin, en février 2003, vous aurez votre page spéciale.

Comptons sur votre concours et participation, merci.

Création d'un bulletin d'informations entre les transplantés. C'est le premier que vous avez en main. Il n'est pas parfait, nous le savons, mais vous nous aiderez à le modifier. Le comité de rédaction est restreint. Vos idées, suggestions, critiques, sont à adresser au siège social. Nous ferons acquisition d'un téléphone répondeur fax en février prochain, après la parution du second exemplaire du bulletin.